

EDITORIAL Quinto aniversario....



Estimados colegas:

Este año se cumple el quinto aniversario, que nuestra revista salió por primera vez, en la Jornada Nacional Fernando Polanco celebrada en Varadero en octubre del 2002. Es increíble ver como pasa el tiempo...

Si analizamos casi un quinquenio de vida, sin que falláramos un número, creo que se ha hecho un buen papel. Para todos ha sido un reto poder hacerlo, por lo que me permito felicitar en primer lugar al cuerpo editorial, que han trabajado como jueces para que los artículos tengan la calidad requerida y también a los autores, pues sin su contribución, no hubiésemos podido festejar nuestro primer quinquenio de vida editorial.

En este número se presentan a la consideración de Uds. diversos temas de actualidad, artículos de revisión y presentaciones de casos. Entre ellos:

- La evaluación preoperatorio. A propósito de un caso.
- Situs inversus totalis y litiasis vesicular. Conducta anestésica para cirugía videolaparoscópica.
- El error médico en la práctica anestésica médica. A propósito de un caso.
- Experiencia con el uso de anestésica tópica en la cirugía oftalmológica. Operación milagro. Primer semestre 2006.

- Técnicas actuales para la cirugía cardiovascular sin utilizar componentes sanguíneos. Artículo de revisión.
- Algunas reflexiones sobre presente y futuro del tratamiento farmacológico en la reanimación cardiopulmonar.
- Enfermedad pulmonar obstructiva crónica. Consideraciones anestésicas. Artículo de revisión.

Les exhortamos a colaborar con el resultado de su quehacer cotidiano y contribuir de esta forma a mantenernos al día, en todo lo que acontece en la Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del dolor en nuestro país.

Prof. Dra. Idoris Cordero Escobar

Directora de la Revista